Kooperationspartner

Du bist Schüler der Klasse 2 oder 3?

Wenn Du Musik magst, wirst Du Deine Freude haben, ein Instrument zu spielen. Von der ersten Stunde an!

Dein Instrument wird zu einem wertvollen Freund und auch die Mitschüler in der Bläserklasse können zu tollen Freunden werden.

Ihr erlebt gemeinsam Konzerte und steht selbst auf der Bühne.

Das Erlernen eines Instrumentes fördert Deine schulischen Leistungen und es erhöht Deine Konzentrationsfähigkeit.

Du lernst etwas, was Dir garantiert auch über die Schulzeit hinaus viel Freude bereiten wird.

Wer in einer Bläserklasse ein Instrument erlernt, erlebt entscheidende Vorteile: Der Anfang ist leicht und motivierend, man muss nie alleine spielen und Auftritte und Konzerte gehören dazu.







Kontakt

Musik- und Kunstschule Forst Schwanenstr. 25 76694 Forst 07251/978221 forst@muks-bruchsal.de www.muks-bruchsal.de

Bläserklasse

Gemeinsam Musik machen von Anfang an!



Für Kinder, die ab September 2023 die zweite oder dritte Klasse der Lußhardt-Gemeinschaftsschule Forst-Hambrücken besuchen

Projektpartner:

Musik- und Kunstschule Forst Lußhardt-Gemeinschaftsschule Forst-Hambrücken Musikverein Forst

Die Bläserklasse | eine Musik-AG

Für wen?

Für Kinder der Klassen 2 und 3

Was?

Wir erlernen ein Blasinstrument und spielen von Anfang an gemeinsam im Orchester!

Welche Instrumente?

- Querflöte
- Klarinette
- **■** Trompete
- Bariton

Alle Kinder beginnen ohne Vorkenntnisse auf dem von ihnen gewählten Instrument

Wie?

Jede Woche erhalten die Kinder 45 Minuten Instrumentalunterricht in individuellen Gruppen bei Dozenten der Musik- und Kunstschule (MuKs) und spielen 45 Minuten im Orchester unter der Leitung eines erfahrenen Musikers des Musikvereins.

Das Lehrkräfte-Team wird auf der Grundlage der Instrumentenwünsche und der Teilnehmerzahl individuell zusammengestellt.

Wo und wann?

Instrumentalunterricht:
Montags - 1. Unterrichtsstunde
Lußhardt-Gemeinschaftsschule

Orchesterprobe: nach Absprache

Wie viel €?

Monatsgebühr: 39.- € für alles (Unterricht, Orchesterprobe, Leihinstrument)

Wie lang?

Das Projekt Bläserklasse hat eine verbindliche Laufzeit von September 2023 bis Juli 2025. Von Anfang bis Ende gemeinsam!



Informations-Veranstaltung:

Am
Samstag, 13. Mai 2023
um 13:00 Uhr findet in der
Aula der Lußhardtschule Forst
eine Instrumentenvorstellung
durch die Lehrkräfte der
Musik- und Kunstschule statt.